



● 安曇地区 ●	
759世帯	
男女	799人
	795人
合計	1,594人
H29.5.1現在	

新任のごあいさつ

『生きがいを持って暮らせる地域づくりを目指して』

安曇地区地域づくりセンター長 加藤 市朗



平成29年4月1日
日より安曇地区地域づくりセンター長を務めさせていただきます。

ただくことになりました加藤市朗と申します。

私は、安曇の橋場に生まれ育ち今も暮らしています。昭和54年に、縁があつて旧安曇村の役場に入れていただき、以来、行政の仕事に携わらせていただきました。村時代は、一生安曇村のために仕事をすることを思い込んでいました。平成11年ころから市町村合併の話を持ち上がりましたが、平成17年4月に奈川村、

梓川村、四賀村と共に松本市と合併になり市の職員となりました。合併当初は、同じ行政の仕事とはいえ、2千人足らずの小さな村役場と20万人を超える大きな役所とでは、いろんな意味でやり方も違い、戸惑いと共に、大変に悩んだことを思い出します。3月までは、山岳観光課長として、岳都を標榜する松本市を代表する山岳観光地「安曇」の仕事でした。この地域は、外から見ると日本を代表する華やかな観光地という印象をもたれる方も多いのかもしれないませんが、安曇は広範囲な地域に集落が点在しており、観光地とそうでない地域があり、地域間で生活様式も違うなど、地域全体が統一した行政サービスを行うことが難しく、住民の生活を支える国・県道も迂回路がないため、一度災害が発生すると、地区が孤立してしまう可能性もあります。また、少子高齢化が進み児童生徒が減少し、将来

4/27
第49回 上高地開山祭

観光シーズンの到来を告げる開山祭が4月27日、河童橋のたもとで開かれました。式典は乗鞍アルプホルン愛好会による演奏

で幕を開け、出席者で山の安全を祈願しました。旧安曇村時代より姉妹都市のスイス・グリンデルワルド村訪問団も出席しヨーデルを披露され、式典に華を添えました。まだ残雪もあり、肌寒い天候ではありましたが、河童橋の上には大勢の人が集まり、約3,500人が参加し式典を盛り上げました。



この地域を背負って立つ担い手不足が大きな不安材料となつているなど、安曇ならではの、多くの地域課題を抱えていることも事実です。地域づくりセンターは、大きな予算や権限を持つていないわけではありませんし、村役場の時のように、支所にすれば行政の仕事について何でも相談できるわけではありませんが、市役所にはそれぞれ専門の部署があり、より専門的な仕事をしています。地域づくりセンターでは、市役所関係課を始め各行政機関との連絡調整役として、地域課題解決に向けしっかりと取り組んでいきたいと考えています。生まれ育つた安曇のために、微力ではありますが、少しでも恩返しできればと思っております。そのためには、地域の皆様にお力添えをいただくと共に、時には叱咤激励をいただけたらと思っております。



3/29 ありがとう！ 銀山荘

3月31日をもって銀山荘が閉館しました。昭和48年12月に安曇村営として整備され営業を開始し、40年以上の長きにわたり運営されてきました。多くの日帰り入浴や、乗鞍を訪れる観光客の皆さん、村民市民の皆さんに愛されてきた銀山荘が老朽化に伴いこのたび閉館しました。安曇地区の皆さんも一度はあの自然に囲まれた乗鞍岳を一望できる温泉に入ったことがあるのではないのでしょうか。関係者に惜しまれながら、閉館式を執り行いました。

松本市安曇老人憩の家銀山荘

安曇中 元気な安曇っこ

『新1年生!』

今回、新1年生にインタビューをしました。

Q 入学したときどんな気持ちでしたか？

A 学校生活をがんばろうと思った。

・遅れないように仕事をしようと思った。

Q がんばりたい教科はなんですか？

A 数学ですばやくノートをとりたいたい。

1年生の皆さんが、学校生活に対してがんばろうという気持ちが強いです。

(2年 伴場 海斗)

『信頼×積極的×2年生 =学校 Top Level』

中学校2年生は、1年生の時には慣れていなかった学校にも慣れ、楽しく中学校生活を過ごしています。2年生の取り柄は明るく元気なところ。2年生の学級目標は「信頼×積極的×2年生=学校 Top Level」です。2年生は、みんなに信頼されるために積極的に行動し、3年生も越せるようにしていきたいと思っています。生徒会や自分の仕事も全力でこなし、学校の Top Levelになれるよう、がんばります。



(2年 川上 明莉)



安曇中 奈良



四月十日～十一日「修学旅行」奈良・京都
～来年修学旅行に行く2年生二人が、三年生三人にインタビューしました～



その一 楽しかったところベスト
三は!?

第一位 銀閣寺

(理由: 落ち着いていて、ゆっくりできる場所だったから)

第二位 東大寺

(理由: 鼻の穴の大きさの穴を通れるかどうかのやりとりが楽しかったから)

第三位 仁和寺

(理由: お坊さん達の集団がお経みたいなのを読んでいてめずらしかったから)

『修学旅行・京都』 3年生に聞きました

Q 一番楽しかったことは?

A 清水寺 二条城 お土産を買うとき 鈴虫寺

Q 海外の人と話したときはどうだった?

A 優しかった。

・緊張した。

・笑顔で手を振ってくれてうれしかった。

(2年 片桐 一秋)



その二 一番美味しかった食べ物
はなんですか?

・抹茶パフェ!

・わらび餅!

・ほっじ茶パフェ!

(同率一位で三つとも一位でした!)

その三 旅行中に起きたプチパニックは何ですか!?

・外国の人に写真を撮ってと言われて撮ったが、失敗してしまい呆れられたこと。

回答者 (三年 神田 雅翔・八田 萌愛・八懸 舞雪)
インタビュアー (二年 小林 芽衣・齋藤 愛)

・お昼を運転手さんに頼んだらバイキングになっちゃったこと。
・後ろの霊を感じた...

その四 私たちにぜひ行ってほしいところはどこですか?

・銀閣寺 (静かで、砂のなんとかがきれいだったから)

